

# 第 61 回強歩会を実施しました

宮崎第一中学校  
宮崎第一高等学校

12月12日（金）晴天のもと、本校恒例行事である**強歩会**を実施しました。

本行事は、学校から青島までの往復約20キロの道のりを、全校生徒で歩く伝統的な行事です。

今年は中高で1,191名の生徒が参加しました。

当日は風がやや強い場面もありましたが、歩き始めるとすぐに体が温まり、絶好の強歩会日和となりました。道中では友人同士で声を掛け合いながら歩く姿が多く見られ、生徒たちは互いに励まし合いながらゴールを目指しました。

青島に到着後は、待ちに待った昼食の時間です。青島の自然に囲まれながら、お弁当を食べ、友人と楽しいひとときを過ごしました。

往復20キロという長い距離は決して楽ではありませんでしたが、全員が最後まで歩き切り、大きな達成感を味わうことができました。強歩会を通して、生徒たちは体力だけでなく、仲間との絆や最後までやり抜く大切さを改めて学ぶ貴重な一日となりました。



# 第 61 回強歩会を実施しました

宮崎第一中学校  
宮崎第一高等学校



# 第 61 回強歩会を実施しました

宮崎第一中学校  
宮崎第一高等学校

